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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ 卓話例会 ]

－ 国際交流員の活動と地域の国際交流 －
【国際奉仕委員会担当例会】

滝川市国際交流ＣＩＲ

アン･アデリン

ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙの文化と滝川での

活動報告を行って頂きまし

た。ｱﾃﾞﾘﾝさんはｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ

では保育士の仕事をしてお

り､2017年に北海道大学に

入学､2021年4月に滝川市国

際交流委員となったそうで

す。保育士として教育に関

心があり教育に係る活動が

多く､子供達にはｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ

の食文化を教えたり､ﾓﾆﾀｰﾂ

ｱｰのﾎﾞﾗﾝﾃｨｱを行っている

とのお話でした。

委員会報告
親睦委員会-観桜会の際にﾀｵﾙの忘れ物が

ありました。米山委員会-まだ寄付がお済

でない方は宜しくお願い致します。ﾛｰﾀﾘｰ

財団委員会-現時点で55人の方が済んでお

りますがまだの方は宜しくお願い致しま

す。ﾆｺﾆｺBOX委員会-ﾌﾟﾗﾀﾅｽに中島隆会員､

SORA表紙に杉山会員､ﾌﾟﾚｽ空知に竹田会員

が瀧の誉復活に関する記事が、それぞれ

掲載されておりました。

今⽇のランチ・編集後記
中華 天津飯・スープ・サラダ

和食 豚丼・味噌汁・ひじき・漬物

観桜会の報告があり、とても楽しかった様子がうかがえました。

次回都合が合えば是非参加したいと感じました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法・安達晃幸・井上要・上⽥秀司
川⼝裕史・杉⼭武司・⽵⽥⾏宏・⽥端千裕
向井由延・村⽥雅彦・⼭根幹⽣・渡辺浩司
阪井和⼦

<⼩計48,000円･累計1,756,000円>

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年05⽉27⽇

出席報告   5⽉23⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

81名 0名 2名 35名 46名 71%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 5/16安達会員 地区奉仕委員会
5/22⼊井会員 静内RC⽶⼭記念奨学⽣卓話引率

■ゲスト ︓ 滝川市国際交流ＣＩＲ アン・アデリン様

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 飯島望･井上要<⼩計22,000円･累計996,00円>
◆財団︓ 星野秀⼈<⼩計150＄･累計8,591＄>

第3397回 例会報告 令和6年5⽉23⽇（⽊）
会⻑挨拶

クラブの事業と例会で2週続けて日曜日が潰れた方もいらっしゃると思いますが、ご参加、ご出席頂きました皆

さん大変お疲れ様でした。まずは12日の母の日に行われたそらぷちキッズキャンプでの森の音楽祭です。200人

を超える来場者と約100名の出演者、そしてロータリーメンバーで会場はごった返しておりましたが、天気はな

んとか持ち、キッチンカーもあって野外にも人が溢れ、キッズキャンプの皆さんはじめ、来場者や演奏された第

三小、東小、滝吹の皆さんにも、目的としていた施設への理解が進んだと思っています。残念なのは第三小のス

クールバンド部と東小の合唱部が今年一杯で部活動の地域移行で廃部となるような話を聞き残念でなりません。

教員に残業代が無いのはご存じの事と思いますが、その代わりに、月給の４％相当を上乗せする給与体系につい

て、NHKが「定額働かせ放題ともいわれている」と伝えたことで、文科省が抗議したようでありますが、この国

は何かおかしくなっているのではないかと心配であります。さて話は変わりまして、19日の観桜会ですが、会報

の通り楽しんで参りました。早朝の例会にもかかわらず、例会のみにご出席いただきました会員に対しまして敬意を表したいと思いま

す。酔っぱらってケガする人もなく無事に帰って参りましたが、途中パーキングエリアで困っているご婦人を助ける山口洋史会員を目

にして、とても感心致しました。この例会は佐伯委員長の思いを実現すべく委員会が一年がかりで準備してきました。ロータリーなら

ではのあのような体験ができたのも親睦委員会の設えのお陰であります。小樽市内の自由行動で似鳥美術館に初めて行きました。芸術

に興味のある方は是非行かれると良いのではと思っております。もう一度見たい裸婦の絵があるので近いうちにまた行きたいと思って

おります。さて今日は国際奉仕委員会担当の例会です。先日東京へ行ってまいりましたが、普通に外国人が違和感なく溶け込んでおり

ます。都内の私の業界では、もはや外国人労働者がいなくては成り立たない状態であると聞いております。今日の卓話の講師は米山奨

学生で滝川に来ていたクリスティーナとは先輩後輩の中と聞いているシンガポールからお越しの国際交流員アン・アデリンさんです。

高等専門学校で幼児教育と幼児心理学を専攻し保育士資格を取得、日本では北大で学ばれました。NHKのクールジャパンという番組が好

きでたまに見ていますが、アンさんには滝川はどう映っているのでしょうか。クールなところがあれば是非お聞きしたいです。
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